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Ein Bürger fragt, ob der Standort der aufgestellten Mitfahrbank bewährt habe und wie stark diese 
genutzt werde. 
Herr Fuchs und Herr König erklären, dass der Standort eventuell nochmal verändert wird. Über 
die Auslastung konnten keine Aussagen gemacht werden. 
 
Ein weiterer Bürger sowie der Ortsvorsteher fragen den für TOP 3 anwesenden Leider des Fach-
bereiches Klima, Umwelt und Grünflächen Herrn Schmäh nach dem Sachstand zur Pflege der 
Grünflächen in Uetz-Paaren, welche in diesem Jahr nur ungenügend erfolgt sei. Die aktuell mit 
der Pflege der Grünflächen betraute Firma sei häufig erst nach Aufforderung durch Mitarbeitende 
des Bereiches Grünflächen tätig geworden. Dieser Zustand sei nicht zufriedenstellend.  
 
 

 


